

Le retour en Europe pour le Mvuc

Le Mvuc retrouvera ce mercredi soir (à 20h), la ferveur des joutes européennes en accueillant pour les 16es de finale aller de la CEV Cup, l'équipe allemande de Francfort. Un match à part forcément, au milieu d'une période très chargée où il va falloir sortir les crocs. Car les Allemands ne sont pas des novices (demi-finalistes l'an passé) et viendront à Montpellier avec de l'ambition. Mais côté montpelliérain, on ne semble pas impressionné pour autant et l'envie de faire une campagne européenne convaincante est bel et bien présente, « *malgré un temps de préparation restreint, on a bien entendu l'ambition de remporter ce tour* », confie Olivier Lecat.

Un match couperet et déjà décisif, pour lequel le Mvuc aura besoin de tous ses supporters, puisque cet affrontement se jouera au meilleur des deux rencontres, et comme l'explique l'entraîneur héraultais lui-même « *annoncer que c'est important de gagner à domicile sur ce genre de match, c'est un pléonasme !* » Ce premier acte sera donc déjà capital pour les Mvucistes.